



Made in Bahrain صنع في البحرين



“We want to do a lot of stuff;
we’re not in great shape.
We didn’t get a good night’s
sleep. We’re a little depressed.
Coffee solves all these
problems in one delightful
little cup.”



انضم عدد من صناع وعشاق القهوة معاً للإستثمار في تطوير نكهاتٍ من القهوة الفريدة من نوعها لإيصالها لحوايسكم. هم مزيجٌ من أخصائيي الأطفمة الذوقيين والمهندسين المؤهلين من مختلف المجالات حول العالم حيث قُرِجَت خبراتهم وشغفهم المتبادل لتذوق وصنع القهوة لتقديم أفضل رشفة من السعادة في كوب قهوتك وضمان احتواء كل غرام منها على الجرعة المحددة بدقة في كل مكون من مكوناتها.

Passionate baristas joined together investing in developing unique flavors and delivering them to your door. An enthusiastic combination of qualified food specialists and engineers from different métiers around the globe infused their expertise and mutual passions for coffee to produce the perfect single serve of happiness in your mug and ensure that each gram contains the exact prescribed doses of the carefully selected ingredients.



نحن نطمح لإنتاج وإيصال أفضل المنتجات، والحصول على رضا زبائننا من خلال تطبيق أعلى معايير الجودة لإنتاج كبسولات القهوة المتقنة الصنع. هدفنا أن نجعل كل زبون يشعر بالإمتنان مع كل رشفة من القهوة، وينجذب لكل نسمة من رائحتها، وينغمس في شذى قهوتنا ورائحتها المنبعثة من نكهات كبسولاتنا المميزة.

We aspire to deliver the best quality, and gain heights satisfaction by applying the top standards in producing flawless compressed coffee capsules. Our desire is to make each and every one of our customers feel the blessing in each sip, to be captured by every whiff, and immerse in the delicate fragrance of coffee from their mug with our special unique flavors.

"Even bad coffee is better... than no Coffee at all."
David Lynch, filmmaker



تزهو دلاسبرسو برضا عملائها، كما تشدد على ضرورة الإسترخاء في عالم مليء بالفوضى، مؤكدة أن كبسولاتنا ذات النكهات المتعددة اللذيذة هي أفضل جزء من صباح كل يوم، كما تضيف جساً من السعادة في أمسيات كل الأيام، بالإضافة للإستمتاع بالإنتعاش والمتعة بعطلات نهاية الإسبوع.

منتمسكين بشعار أن السماء هي السقف نحن دائماً على استعداد لنقل منتجاتنا وخدماتنا إلي المستوي التالي. لتصبح دلاسبرسو كياناً يتردد صده في سوق القهوة، ولإنشاء سمعة طيبة لشركة متنامية باستمرار بين عملائنا الأوفياء ومنافسينا الأعزاء.

Dallaspresso thrives by the satisfaction of its customers, emphasizing relaxation in a world full of chaos, proving that our tasty multi flavors capsules are the best part of all business days' mornings, the highlight of relaxed weekdays' evenings, and the enjoyment of lovely weekends. We aim to deliver high quality products and services at affordable costs.

Driven by the motto 'Sky is the limit', we are always ready to take our products and achievements to the next level. To become a spoken about entity in the coffee market and establish a well-known reputation of an ever growing company among our loyal customers and dear competitors.



نحن نؤمن بالابتكار وتوليد الأفكار، كما نأخذ آراء و اقتراحات عملاءنا على محمل الجد دائماً، طمعاً في تنمية أعمالنا والوصول إلى أقصى حد في تحقيق أحلامنا وتمهيد الطريق نحو النمو بسلاسة. نتيجة لذلك قمنا بتخصيص مواردنا المهنية لإيلاء الإهتمام بكل جزء من عملياتنا والتعامل الفعّال فيها.

We believe in innovation and idea generation, we take comments and suggestions seriously to grow our business and go the extra mile with our dream and pave the way towards smooth expansions. As a result, we have allocated our professional resources to pay attention to each and every part of our operations and efficient handling.



مجموعة القهوة Coffee Collection

Préparé naturellement avec les meilleurs grains de café.
Fait pour faire plaisir à vos sens. Découvrez la passion du café aux sports.



رويال عربية

لؤلؤك الذين يبحثون عن الكمال، خلاصة الزعفران، من التوابل الثمينة، المستخرجة بعناية من أكثر الزهور رقة لإثراء طعم حبوب البن المحمص جنباً إلى جنب مع بهار الهيل العطري المميز. هي إثراء فلكي فاخر لنسختنا الخاصة من القهوة العربية.

Royal Arabiah

For those who look for perfection, the essence of saffron, the most elusive and precious spice, cautiously extracted from a delicate flower to enrich the taste of roasted coffee beans combined with the aromatic cardamom. A luxurious royalty enrichment, and our special edition of Arabian coffee.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz	 40 ml/1.35oz	 110 ml/3.75oz	5 <div style="display: flex; justify-content: space-between; width: 100px;"> 0 10 </div>

عربية

من أصالة التراث العربي، رائحة مألوفة لؤلؤك الذين يتمتعون بالطعم الحاد لحبوب البن المحمص ورائحة حبوب الهيل المنتقى بعناية والقرنفل الطازج المطحون، نقدم لكم أجود أنواع القهوة العربية والتقليدية. استمتع بالطعم الغني للقهوة لينقلك بعيداً لذكريات منزل أجدادك بعد ظهر يوم من المحادثات الجميلة والسعادة الكبيرة.

Arabiah

From the authenticity of Arabian gulf heritage, a familiar scent to all those who indulge themselves in the bitterness of roasted coffee beans, and the smell of fresh grounded cardamom, we bring you the finest of traditional Arabian coffee. Enjoy the delicacy taste on the go to bring you back to the memories of your grandparent's house on an afternoon of small talks and happiness.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz	 40 ml/1.35oz	 110 ml/3.75oz	5 <div style="display: flex; justify-content: space-between; width: 100px;"> 0 10 </div>







انتسو

للأشخاص ذوي النشاط الدائم، جرعة مكثفة وغنية من القهوة السوداء المحمصة الناعمة، للذوق الذي يدوم ويوقظ كل حواسك ويثير عقلك بقوة لحركة مثمرة طوال اليوم. يتم تحميص حبوب البن لدينا لدرجة الكمال، لإنتاج النكهة المكثفة لإرضاء مدمني القهوة إلى أبعد الحدود.

Intenso

For strong minded people, intense, rich and thick shot of black smooth roasted coffee, a taste that lasts, awaken all your senses and sparks your mind with the vigor to initiate a fruitful motion throughout your day. Our coffee beans are roasted to a flawless degree to produce the dense flavor, to satisfy coffee addicts to the extreme.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz	 40 ml/1.35oz	 110 ml/3.75oz	10  10

مينتو

الطعم المذهل للنعناع الممزوج بروعة أجود أنواع حبوب القهوة، لتعطيك دفعة من الإنتعاش في كوب قهوة. رعشة باردة من النعناع الطازج تنبعث من المذاق السلس للقهوة لتعطيك قوة من الإيجابية والإندفاع والطاقة.

Minto

The incredible tangy taste of mint infused with the goodness of the finest coffee beans, to provide you with freshness in a mug. A chill of minty feeling bursts from the smooth taste of coffee to give you a boost of positivity, and a dash of energy.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz	 40 ml/1.35oz	 110 ml/3.75oz	8  8





سينتو

نكهة القرفة العطرية مع جميع فوائدها العلاجية، ونكهتها الحادة واللذيذة التي تمتاز بنكهة القهوة الفرة والقوية. بداية مثالية لليوم أو الإسترخاء المطلق في فترة ما بعد الظهيرة.

Cento

The aromatic spice of cinnamon with all its remedial benefits, and sharp, savory yet sweet flavor combined with the intensity snappy taste of coffee, the ideal beginning of a day or the absolute relaxation in an afternoon.



تركية

الرائحة الزكية التي تجعل عقلك يسافر إلى طرقات السوق القديم في شوارع أسطنبول، من أقوى أنواع القهوة والتي تأخذك إلى مستوى جديد من الإسترخاء عندما تتذوق حبوب البن الفحصمة النقية مع لمسة بسيطة من الهيل العطري. فتعة أنيقة، سلسة، غنية في كسولة.

Turkish

The smell that let your mind travel to the roads of the ancient souq in Turkey. The intensity pleasure of coffee, each of it takes your mind to a new level of relaxation, when you taste the pure grounded dark roasted beans, with a hint of cardamom. Elegant, smooth, rich and creamy delight in a miniature capsule.





فينتو

عُذوبة مُستخلص الفانيليا تتحد مع النكهة الطبيعية لحبوب القهوة، لأفضل متعة طوال اليوم. الفانيليا العطرية التي تمنحك دفعة من البهجة، لتخفيف التوتر، وتجديد حالتك المزاجية لتجلب الابتسامة لوجهك.

Vinto

The sweetness of vanilla extract, joint with the natural flavor of coffee beans, to present you with the perfect treat of the day. The aromatic vanilla that will give you the nudge of a sweetie delight, to relief your stress, renovate your mood and brings a smile to your face.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz  40 ml/1.35oz  110 ml/3.75oz		8	

سغنتشر

مزيج فريد من ثقافتين مختلفتين، الإسبرسو الناعم والكريمي والكثيف ممزوجاً بنبتة الزعفران الرقيقة. تنفُك الرائحة إلى عالم مليء بالنكهات، حيث يتدفق المذاق لروحك وعقلك. كبسولة سغنتشر هي المزيج المثالي لذوي المقام الرفيع.

Signature

A unique infusion from two different cultures, the smooth, creamy and dense espresso combined with the delicate fragrant saffron. The aroma itself takes you to a world full of flavours, the taste bursts through your mind and soul. Our signature capsule, the perfect infusion to the most prestigious components.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz  40 ml/1.35oz  110 ml/3.75oz		7	





ميلانو

تزدهر دلاسبرسو برضا عملائها، كما تشدد على ضرورة الإسترخاء في عالم مليء بالفوضى، مؤكدة أن كبسولاتنا ذات النكهات المتعددة اللذيذة هي أفضل جزء من صباح كل يوم، كما تضيف جساً من السعادة في أمسيات كل الأيام، بالإضافة للإستمتاع بالإنتعاش والمتعة بعطلات نهاية الإسبوع.

Milano

Dallaspresso thrives by the satisfaction of its customers, emphasizing relaxation in a world full of chaos, proving that our tasty multi flavors capsules are the best part of all business days mornings and the enjoyment of lovely weekends.

Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz  40 ml/1.35oz  110 ml/3.75oz		10	10

بالبندق

اخترنا لكم قهوة بطعم البندق الفاخر حكاية لا يعرفها الا شخص صاحب ذوق رفيع

Hazelnut

We chose a coffee with a luxurious hazelnut taste, a story that only a person with good taste knows



Serve	الحصة	Intensity	الحدة
 25 ml/0.85oz  40 ml/1.35oz  110 ml/3.75oz		8	8



كاراميل

تذوب كل الاحاسيس مع رشفة من قهوتنا بطعم الكراميل شعور رائع وطعم لا يقاوم

Caramel

All sensations melt with a sip of our coffee with a hint of caramel, a wonderful feeling and an irresistible taste



تاهيتي

ابحرت قهوتنا التاهيتيه من المحيط الهادي تحمل في اعماقها رائحة الفانيليا المميزة

Tahityan

Our Tahitian coffee comes to you from the Pacific Ocean, sailed through it carrying in its depth the distinctive aroma of vanilla





كازبلانكا

من عبق المغرب استوحينا خلطتنا الخاصة فكان لكزابلانكا وجمالها طابع خاص يعيز قهوتنا ويأخذك الى روعة الدار البيضاء وسحرها

Casablanca

Casablanca and its beauty has a special character that distinguishes our coffee and takes you to the splendor and charm of Morocco.



P R E M I U M L I N E

Serve



25 ml/0.85oz



40 ml/1.35oz



110 ml/3.75oz

الحدة

Intensity

الحدة

8



8

مجموعة دولتشبي غوستو
Dolce Gusto Collection



كرك بالهيل

من سحر جزيرتنا الجميلة وعبق تراثنا العريق مزجتنا لكم النكهة المميزة من أوراق الشاي الهندي معطرة بالهيل لنقدم لكم أول إصداراتنا من شاي الكرك بطعم مميز ورائحة تلمس فيها احساسكم وتهميم بكم في عالم من الأصالة. كبسولاتنا من شاي الكرك بالهيل بصمة في عقل الناس الراقية.

Cardamom Karak

From the charm of our beautiful island and the fragrance of our ancient heritage, we combined the distinctive flavor of Indian tea leaves scented with authentic cardamom to present to you our first releases of Karak tea. With a distinctive taste and aroma that touch your senses and immerse you in a world of originality. Our Cardamom Karak tea capsules are imprinted in the minds of high-end people.



كرك بالزعفران

ينسج لون الزعفران الخلاب لوحة من الجمال والروعة حين يمتزج بكل تناغم مع أوراق الشاي الهندي في كبسولاتنا من شاي كرك رويال. ليغطي الطعم المميز والرائحة الفخمة على حواسكم فيأخذكم في رحلة من الانسجام والراحة

Royal Karak

The beautiful color of saffron weaves a palette of beauty and splendor when it blends in harmony with the Indian tea leaves in our Karak Royal tea capsules, to give you the distinctive taste and luxurious aroma that overwhelm your senses and takes you on a journey of harmony and comfort.



كرك مخصص

عندما تبحر سفينة النجاح للأمام يحتضن الشراع السماء ليدفع بكل مشاعر التميز تماما كما احتضنت كبسولات الكرك المخصص أفضل النكهات لتمنحكم طعم فريد من نوعه وتأخذكم الى شاطئ التميز.

Special Karak

When the success ship sails forward, the sail embraces the sky to push all the feelings of excellence, just as the special Karak capsules embraced the best flavors to give you a unique taste and take you to the shore of excellence.



KARAK LINE

كرك بالكراميل

عندما ينطلق بك الخيال لأبعد الحدود، تترجم لكم كبسولات كرانشي كرامل الخيال الى واقع إنها مزيج من خلطة بها همسات من السحر وذرات من الكراميل لتنتج لكم أفضل النكهات فيصبح الحلم حقيقة.

Crunchy Caramel

When your imagination takes you to the extreme, Crunchy Caramel capsules translate your imagination into reality, it's a mixture of magic and caramel sprinkles, to produce the best flavors for you.



KARAK LINE



بمبكن سبائيس لاتييه

بعد عناء يوم طويل وبحثا عن الاسترخاء وتصفح أوراق كتاب ممتع، تأتي بصمتنا من كبسولات البمبكن سبائيس لاتييه خلطة تتوافق فيها النكهات المختلفة تتذوق فيها طعم الدفء وتشم فيها رائحة قطرات المطر في شتاء جميل.

Pumpkin Spice Latte

After a long day and in search of relaxation and browsing the pages of an enjoyable book, pumpkin Spice Latte capsules is a perfect mixture where different flavors match. Taste the warmth and smell of raindrops in a beautiful winter.

كرك فلفت

مع غروب الشمس رسمنا لكم لوحة بجمال احمرار السماء لينسكب اللون الرائع من كبسولات الفلفت وتفوح رائحة الفانيليا بالمكان ليكون منتجنا الرائع يملئ لكم أكواب من السعادة ممزوجة بخلطتنا السحرية فيكون لكم موعد مع التميز.

Velvet Karak

With the sunset, we drew for you a painting inspired by the beauty of the redness of the sky. The wonderful color of the velvet capsules spills and the smell of vanilla that wafts in the place, so that our wonderful product will fill you with cups with happiness.





كستـر

دائما ما يكون للتميز عنوان. وعنوان تميزنا كبسولات الكستـر تلك الخيوط الصفراء المستوحاة من اشعة الشمس تحمل معها ذكريات مرتبطة بأفضل الشهور فتتصفح فيها البومات من صور الطفولة. كبسولاتنا بخطة الكستـر مفعمة بمشاعر ودفء ليس له مثيل.

Kustar

Excellence always has a title. and title that distinguishes us is Custard capsules, the yellow threads inspired by the sun's rays carry with them memories associated with the best months in the year. Our custard capsules are full of unparalleled feelings and warmth.





قريباً
Coming Soon



كابتشينو Cappuccino



إنتنسو أميركانو Intenso Americano

لاتيه الفانيليا Vanilla Latte



لاتيه الشوكولاته والفانيليا Chocolate Vanilla Latte



كاراميل مكياتو Caramel Macchiato





Contact Us

Tamayouz Foods Imports & Exports W.L.L

P.O.BOX: 33867
Manama
Kingdom of Bahrain

For inquiries:
hello@dallaspresso.bh

T: +973 3669 1091
www.dallaspresso.bh

اتصل بنا

التميز لاستيراد و تصدير المواد الغذائية ذ.م.م

صندوق بريد: ٣٣٨٦٧
المنامة
مملكة البحرين

للاستفسارات
hello@dallaspresso.bh

ت: +٩٧٣ ٣٦٦٩١٠٩١
www.dallaspresso.bh